



## Une prière de repentance

Père céleste, je te rends grâce pour ce moment que tu nous donnes, ce moment que tu passes avec nous. Je suis reconnaissante pour ton Fils Jésus-Christ, car c'est grâce à son sacrifice à la croix que nous pouvons t'appeler Père. En lui, nous sommes désormais tes enfants. Et quel Père merveilleux tu es, Éternel! Tu es un Père présent et aimant. Tu m'as montré ta fidélité à chaque instant, même à des moments où je ne portais même pas attention à ta présence. Tu m'as guidée, protégée et dirigée tout au long de ma vie. Lorsque je déviais du bon chemin, tu venais me chercher et me ramena. Lorsque je tombais, tu me relevais et pansais mes blessures. Tu me corrigeais avec amour lorsque je m'obstinais à poursuivre les désirs de ma chair, car mon salut est le plus important pour toi.

Éternel, écoute ma prière. Je me tiens à nouveau devant toi pour te demander pardon. Je confesse mon ignorance et le peu d'intérêt que j'ai pu avoir pour l'approfondissement de ma foi et de ma connaissance de ton amour pour moi pendant un long moment de ma vie. Pardonne-moi de t'en avoir voulu, consciemment ou inconsciemment, pour les conséquences de mes propres péchés ou des péchés d'autres personnes sur ma vie. Je me repens de mon orgueil, qui m'a fait croire pendant des années que je pouvais guérir par moi-même, ou me protéger moi-même en créant cette carapace, ce mur qui m'a isolée de toi, mais aussi de ton Église. Ce que je pensais être une protection était finalement devenu une prison pour mon cœur. Je réalise à présent que je vivais dans l'ignorance et parfois, dans le déni ou même la rébellion. J'implore ta miséricorde et ta grâce pour tout cela. Je pardonne également à toute personne qui a pu me blesser ou me faire du mal, je renonce à toute offense ou amertume et je prie pour que tu leur accordes également ton pardon.

Père céleste, tu m'as aimée et accompagnée même lorsque mon cœur se rebellait contre toi. Et par cet amour inconditionnel et parfait, tu as su faire tomber progressivement toutes les barrières de mon cœur. Je cherchais désespérément cet amour dans mes parents, dans mes amitiés et dans tous types de relations, dans le travail et les accomplissements, dans la validation des autres, et même dans le contrôle, un certain style de vie, et plein d'autres choses que tu connais déjà. Or, aucune de ces choses éphémères et superficielles n'a pu combler cet énorme vide dans mon cœur, au contraire, les blessures qui y étaient déjà présentes semblaient s'approfondir au lieu de guérir. Et chaque fois, tu étais là pour me tenir la main, pour me soutenir et me consoler. J'ai trouvé en toi tout ce que j'ai toujours recherché, tu étais là même lorsque je te fuyais ou te repoussais.

En toi j'ai trouvé l'amour d'un Père, tu me fais découvrir le véritable sens de ce mot au quotidien. Merci de t'être révélé à moi, à travers ces moments forts passés avec toi, j'ai pu enfin te connaître, non pas juste théoriquement, mais personnellement. Cette relation avec toi m'a transformée entièrement, et je prie pour que tu continues de me transformer, que toi, qui as commencé en moi cette bonne œuvre, la rendras parfaite pour le jour de Jésus-Christ. Tu m'as appris à voir les choses d'une perspective différente, et cela est libérateur pour mon âme. Je comprends que certaines choses ont dû

arriver afin de me guider vers le chemin que tu as pour moi. J'ai prié pour des relations saines et tu as mis fin à certaines relations qui ne te glorifiaient pas. Je t'ai demandé de m'apprendre à mieux gérer mes émotions et tu m'as donné plusieurs occasions de m'exercer. J'ai prié pour une communauté où je puisse m'épanouir et tu m'as redirigé vers une nouvelle Église. J'ai prié pour me rapprocher davantage de toi et tu as éliminé de ma vie mes idoles. J'avoue que, parfois, le processus est douloureux, mais je te fais confiance, car tu m'as prouvé à plusieurs reprises que tu ne veux que mon bien.

Père, je ne comprends pas toujours la raison ou l'objectif derrière chaque événement de ma vie. En revanche, je sais désormais que toi, Éternel, tu es celui qui dirige mes pas. Je n'ai pas besoin de tout savoir, car c'est en toi que je me confie, Dieu fidèle et bon. Utilise tous ces événements de vie comme des ingrédients pour renforcer et approfondir ma relation avec toi, pour me forger en la personne que tu veux que je sois, car tu dis dans ta Parole que toutes choses concourent au bien de ceux qui t'aiment, de ceux qui sont appelés selon ton dessein.

Père céleste, maintenant que toute cette carapace est tombée, je me sens vulnérable. Mon cœur, mon âme et peut-être même mon corps aussi sont brisés, et je ne sais comment faire pour les guérir. Mais j'ai la foi que toi, celui qui m'a créée et tissée dans le ventre de ma mère, tu es également celui qui guérit les cœurs brisés et panse leurs blessures. Alors, je te donne tous les morceaux brisés de mon être et je te demande de me restaurer s'il-te-plaît.

Je prie également que tu me rappelles au quotidien que tu es amour, et que je n'ai besoin de rien d'autre que toi. Apprends-moi, je t'en prie, à être pleinement ancrée et stable dans mon identité en Jésus-Christ, pour ne plus être influencée par les regards extérieurs. Lorsque je me sens rejetée, rappelle-moi qu'en Jésus-Christ tu m'as choisie avant la création du monde. Lorsque je me sens seule, rappelle-moi que tu ne m'abandonneras ni ne me délaissera point. Lorsque la peur m'accable ou que je me sens en danger, rappelle-moi que tu es mon berger, mon refuge et ma forteresse. Lorsque je passe par des épreuves, rappelle-moi de toujours garder mes yeux fixés sur toi. Rappelle-moi de toujours revenir vers toi avec humilité, de ne pas me concentrer sur mes circonstances, mais plutôt sur ta grandeur et ce que tu essaies de m'apprendre ou de me révéler à travers chacune de ces épreuves. Et par-dessus tout, rappelle-moi toujours que je t'appartiens corps et âme, et que j'ai de la valeur à tes yeux.

Éternel, je n'ai aucune idée de ce que tu me réserves pour l'avenir, mais j'ai la foi que tu seras avec moi en tout temps, et cela me procure joie et paix. Fortifie ma foi, fais-moi toujours grandir dans la connaissance de ton amour, et enseigne-moi la sagesse. Apprends-moi à suivre le modèle de Jésus dans ma vie quotidienne. Garde-moi toujours près de toi, je t'en prie, car tu es ma source, et je ne peux rien faire lorsque je suis éloignée de toi.

Je te remercie déjà pour ta réponse à mes prières. Éternel, merci pour mon histoire que tu as écrite avec beaucoup de précision et de soin, merci d'avoir ouvert mes yeux sur le plus important : d'être en ta présence en tout temps et, je l'espère, pour l'éternité. Utilise tout ceci pour te glorifier. C'est à toi seul qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire. Je fais cette prière au nom de Jésus-Christ. Amen.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2025. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.  
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))